



Premières chûtes de charlois sur les pistes enneigées !!

publié le 29/01/2013

Mardi 29 janvier, levé pour tous à 7h30 ! A 8h00, tout le monde descend pour un petit déjeuner copieux. Après avoir enfilé nos combinaisons, nous sommes partis prendre la navette, mais Léa, ayant oublié ses gants, a raté la navette. Arrivés à la station, nous avons mis nos chaussures de ski et nous avons pris nos skis . Ensuite nous avons pris les télécabines.



Une fois en haut de la montagne nous sommes allés rejoindre nos moniteurs (Alain, Pierre, Guillaume et André) nous avons été skier ; après 2 heures de ski et quelques chutes nous sommes rentrés manger. Les paysages étaient magnifiques !!!



Après mangé ,tout le monde est monté dans sa chambre. On s'est mis en combinaison de ski puis on est sorti du chalet de l'ours. Nous avons pris une navette pour aller à la station de ski. Nous avons pris nos chaussures et les skis. Nous avons pris les oeufs pour rejoindre les moniteurs. Il y a eu des gamelles ! Puis nous avons skié jusqu'à 17 heures. Rentrer au chalet nous avons pris un goûter puis nous sommes allés dans nos chambres pour prendre notre douche. Puis à 20 heures nous avons mangé. Nous avons continué notre carnet de voyage. Ainsi s'achève notre première journée de ski, très fatigués, mais si heureux...
Il est 21h30 maintenant et nous allons tous dormir !!
A demain !!

